

## MÉMO MAURE-DE-BRETAGNE

### LES INFOS.

**Rédaction :** rédaction@fosploerme.fr  
**Bonnetement :** 02 99 71 64 00.  
**Adresses et annonces :** 02 99 71 64 00  
adressesannonces@infosredon.fr

### CORRESPONDANT.

**Richard Petryszyn**, pour le Pays de Maure : 02 99 92 48 96  
courriel : rpetryszyn@yahoo.fr

### SAVANTÉ.

**Éditeur :** Week-end, à partir du mardi 12h et jours fériés : maison médicale (local MSA) point de Bonabry : 02 99 92 36 94.

**Numéros :** 02 99 28 94 94.

**Pharmacies :** 32 37.

**Urgences :** Appeler le 15.

**Urgence Tizon :** 02 99 34 94 31.

### PROFESSEURS INFIRMIERS :

**Cabinet Infirmier :** Françoise Gilloir, Catherine Bourré-Prof, Emmanuelle Gaudiche, Patricia Nicolle, et Anne-Cécile Kergourlay, à Maure-de-Bretagne : 02 99 34 90 51.  
**Cabinet infirmier Beaudouin-Auvain,** à Maure-de-Bretagne : 02 99 34 92 56.

### SAVANTÉ.

**Numéro d'urgence :** 02 99 34 95 03.

**Numéros pompiers :** 18.

**Numéro 35 :** 02 99 59 16 16.

## PAYS DE MAURE

**Courses à l'hippodrome.** Vallons de Maure-de-Bretagne communauté (VHBC) Hippodrome des Bruyères à Maure-de-Bretagne invitent gratuitement les habitants du territoire à venir assister au rythme des courses hippiques (trot et obstacles), dimanche 9 février de 12h à 17h. Les places sont à retirer dans la mairie de sa commune de résidence du 13 janvier au 10 février. Cet équipement de 1<sup>ère</sup> catégorie, comme les hippodromes de Saint-Brieuc et de Saint-Malo, est vraiment le détour. La Société

## Olympiades au Querpon : montrer que « le collectif est enrichissant »



Les élèves du collège du Querpon, qui ont repris ce lundi, avaient terminé l'année 2019 par la phase 2 des Olympiades débutées vendredi 18 octobre. Le "comité olympique" du collège est composé de trois professeurs de mathématiques, Amandine Chenevière, de SVT Jérémie Becard et de français Solenn Carabatti. Il a défini les épreuves avec « quelques idées personnelles, mais aussi de collègues, comme pour la 3<sup>e</sup> une sorte d'escape game avec 10 énigmes à trouver en 30 minutes. Ils ont ensuite 30 autres minutes pour voir quelles énigmes vont permettre de retrouver une grosse énigme. En 5<sup>e</sup>, l'APE nous a beaucoup aidés pour les jeux géants ».

Dans cette seconde phase, « les élèves ne peuvent que gagner des points. Ces olympiades sont destinées à utiliser ce que les élèves ont vu en cours. Pythagore, par exemple, a été cité dans les battles slam des 4<sup>es</sup>. L'objectif c'est la dynamique positive, le vivre ensemble. Il faut faire comprendre aux élèves qu'on va plus loin à plusieurs. En travaillant en groupe, on peut faire beaucoup plus que tout seul. Les années collège ne sont pas toujours fa-

ciles, alors, nous souhaitons qu'ils aient de belles images de ces années-là. C'est aussi cela qui les construit ».

Par ailleurs, ont constaté les enseignants « grâce aux olympiades, les années précédentes, les rares élèves un peu en marge avaient tendance à prendre le pouvoir sur la classe et d'aller tirer vers le bas. La tendance est maintenant inversée ». Les élèves de 4<sup>e</sup> ont préparé leur battle slam avec un intervenant extérieur, Elvi Slam Poésie. Un goûter a été offert à tous dans le hall pendant l'entracte. Véronique Beaux s'est réjoui de la réussite de cette phase 2 : « Cette expérience s'inscrit complètement dans le projet

académique sur l'innovation. La dynamique collective est un cercle vertueux.

« Le collectif, c'est joyeux, porteur, riche et enrichissant. L'individualité ne s'établit que dans le collectif des élèves avec les adultes : les agents, les personnes de l'administratif, de la vie scolaire et des personnels enseignants. Réussir en étant souriant car on est en confiance car on se sent en sécurité, car on sait qu'on a le droit de se tromper, de ne pas être opérationnel la première fois, ce qui importe, c'est le chemin. » Cet après-midi a donc été une grande réussite, qui a permis aux élèves de terminer sereinement l'année civile.

